



Der Chef des Bundeskanzleramtes und Bundesminister für besondere Aufgaben Roland Pofalla hat am Montag den offiziellen HANNOVER MESSE 2011-Eröffnungsrundgang in Vertretung für Bundeskanzlerin Merkel übernommen, die aufgrund einer Meniskusoperation verzichten musste.

#### **Leadin**

Der Chef des Bundeskanzleramtes und Bundesminister für besondere Aufgaben Roland Pofalla hat am Montag den offiziellen HANNOVER MESSE 2011-Eröffnungsrundgang in Vertretung für Bundeskanzlerin Merkel übernommen, die aufgrund einer Meniskusoperation verzichten musste. Deutlich äußerte er sich anschließend

Pofalla zeigte sich begeistert von der Innovationskraft der deutschen Aussteller auf der größten Industriemesse der Welt. Deutschland sei insgesamt gut durch die Weltwirtschaftskrise gekommen und nun exzellent aufgestellt. Zum Thema Atomausstieg sagte der Kanzleramtsminister, dass der Übergang zum Zeitalter der erneuerbaren Energien zeitlich verkürzt werden müsse. Auch wenn man an der Brücke der Atomenergie festhalte, müsse man erneut diskutieren.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Hannover